



Auf dem Rückflug eines Einzelcharters aus Bari setzte die polnische Fluglinie Enter Air erstmals eine ihrer neuen Boeing 737-8 nach Linz ein. Diese präsentierte sich besonders farbenfroh in der Grundgestaltung des Vorgängers Bonza Airline aus Australien



Ursprünglich sollte diese Boeing 737-8 an Bonza Airline, einer Billigfluggesellschaft an der australischen Sunshine Coast, gehen, wurde von dieser allerdings trotz entsprechender

24. September 2023: Premiere für Enter Air 737-8

Sonntag, den 24. September 2023 um 00:00 Uhr

Lackierung nicht übernommen. Enter Air übernahm die freie Maschine kurzfristig über ein Leasingunternehmen und setzt sie derzeit in auffälliger wie attraktiver Hybrid-Bemalung innerhalb Europas ein (Foto: M. David)



Enter Air entschied sich dafür ihre Flotte schrittweise mit Boeing 737-8 zu erneuern und betreibt mittlerweile bald 6 Exemplare dieses Typs (Foto: R. Lang)

Text: Michael David